

Nice-Matin
4 avril 2016

La commune soutient la création artistique



La création de la compagnie « Une petite voix m'a dit » : *L'Opéra de la Lune*. (Photo Eric Clément-Demange)

La commune a accueilli en résidence la compagnie « Une petite voix m'a dit » pour la création de son spectacle *L'Opéra de la Lune*, dont le texte éponyme est celui de Prévert.

En amont de cette résidence, 150 élèves de l'école élémentaire et du collège de Puget-Théniers ont pu bénéficier d'ateliers avec les artistes : mise en scène, scénographie, création musicale et chorale, dramaturgie n'ont ainsi (presque) plus de secrets pour eux. Dernièrement, lors de deux

représentations scolaires de *L'Opéra de la Lune*, près de trois cents élèves ont découvert un vrai opéra pop-rock. Parfois surpris mais vite conquis, certains ont même comparé le texte de Prévert, porté par les voix de Sabine Venaruzzo et Benoît Berrou et la musique de Clément Althaus, à du BB Brunes.

Quoi qu'il en soit, « Une petite voix m'a dit » a permis à tous de redécouvrir cet hymne à la paix et à la fantaisie.

A. D.